



liche Einladung

zum Wandertag am Tag der Deutschen Einheit

03. Oktober 2022

Treffpunkt: DGH Mittelaschenbach zur gemeinsamen Abfahrt um 10.30 Uhr

Ziel: Kranlucken – Kohlbachtaler Sagenweg

Beginn der Wanderung ist die Touriststation in Kranlucken gegenüber der katholischen Kirche. Der Wanderweg ist ca. 5 km lang und auch sehr gut für Familien mit Kindern geeignet (Dauer ca. 2,5 Std.). Bitte Rucksackverpflegung für die Wanderung mitbringen!

Es war einmal... von Hexen, Feuermännern und Geschichten, die das Leben schrieb. Lasst uns gemeinsam auf eine Reise in die Vergangenheit gehen und eintauchen in eine Welt voller Mystik und Phantasie.

Nach der Wanderung wollen wir nach einer kleinen Stärkung eine Ortsbegehung machen und die fünf Brunnen, Hochkreuze und Bildstöcke anschauen. Ein besonderes Augenmerk gilt dabei dem **phantasievoll erneuerten Bachlauf**, der uns Ideen für die Gestaltung der **historischen Ortsmitte von Mittelaschenbach** geben kann. Bis zum Jahresende soll die Planung für unsere historische Ortsmitte stehen. Alles Weitere könnt ihr am Montag bei der Wanderung erfahren.

Zum Abschluss unserer Wanderung am **Tag der deutschen Einheit** werden wir gegen 16.00 Uhr in Morles in der *Pizzeria Casa Linda* einkehren.

Es lädt ein

euer Ortsbeirat Mittelaschenbach

und der Heimat- und Kulturverein

„Unser Dorf Mittelaschenbach“ e.V.